

## ごみ

\*\*\*\*\*

提案・意見

プラスチックごみの出し方について

(回答:11月27日時点)

現在、プラスチックごみは、資源ステーションまで何らかの容器に入れ  
持っていき、設置されているネットに詰め替える…ということをしなけれ  
ばなりません。

他自治体から転入してきましたが、今までこういった出し方のところは  
なく、とても手間ですし不便に感じております。

ネットに詰め替える際、細かいごみが漏れて飛んで行ってしまうとい  
うこともありますし、実際漏れたプラスチックがごみ捨て場に落ちてい  
ることも多々あります。

他自治体でやっているように、プラごみ用の袋を新設し、それに入れて  
そのままごみ捨て場に出すというスタイルに変更できませんでしょうか。  
(燃えるごみのように)

ぜひともご検討いただきたく、よろしく願いいたします。

## 回答

ご不便をかけておりますが、現在のプラスチック類の出し方につきましては、  
異物の混入の防止やごみ袋で出した場合の飛散防止、ごみの削減の観点  
からごみ袋を使用するのではなく、資源ステーションに指定の網袋を設  
置して出していただく方法で実施しております。

今回、ご提案をいただいたことにつきまして、今後の課題として、市民の  
皆さんが出しやすく負担の少ない方法を他市の事例など参考に色々な角  
度で考えていきます。

担当課

ごみ減量課

(2024年11月回答)【11/25～11/29】

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

旧沼木中学校体育館の利用について

(回答:11月28日時点)

市民のイベントや地元の保育園の雨天時の利用など、貸していただくことができなかったとお聞きしました。  
詳しい理由を知らないのにこのような質問はさせていただいてはいけないのかもしれませんが、不思議でなりません。  
あれほどの建物を利用させていただけないのは残念です。なぜ利用させていただけないのか、また、利用できるようになるのかお伺いします。

回答

建築物はその用途や規模等に応じて、設置が必要な設備等が法律で規定されていますが、旧沼木中学校体育館には、不特定多数の人が来場する施設に必要な設備が設置されておりません。このため、イベント等の目的でのご利用はお断りしています。ご理解いただきますようお願いいたします。

担当課

資産経営課

(2024年11月回答)【11/25～11/29】

## その他

\*\*\*\*\*

提案・意見

獣

(回答:11月28日時点)

三重県人として人ごとのように思っていたが令6、6月18日尾鷲市にてツキノワグマ1頭を捕獲したが山奥に放った。

県は7月5日紀北町東長島に仕掛けた日本鹿の箱わなにツキノワグマがかかりマイクロチップを埋め込み山に逃した。(中日新聞による)

年に数回紀北町紀伊長島志子の有久寺(ありくじ)にて湧水を求めて山に入ります、人事のように思っていた熊が尾鷲、紀伊長島に出没している。

1、熊アラートとは何んでしょうか。

伊勢市にも出没可能性があるとの事。熊に出くわすとパソコンのフリーズみたいに身体が固まるのではないか。

熊の撃退スプレーがあるとの事でホームセンターにありました¥18,000で価格に驚くと同時にアメリカ熊は立ち上がると3mになるそうで成分は「とうがらし」だそうです。

2、熊は山に放出や帰す事はしてはいけない、何人人が怪我をし何人殺されれば熊を殺すのか山に逃がすなんて伊勢市はしないよね。

3、猿、鹿、猪、アライグマは農作物を食いものにし農家の人は被害にあい農作業を放棄していると聞く、政府は食料自給率を声高に言うが矛盾していないか。

4、何故 熊や鹿、猿、猪が人里におりてくるのか、アライグマはペットとしてめんどろみられないから山に放出したのではないか、人間が山の開発をし獣の住かを奪うからではないのだろうか。

## 回答

1、クマアラートとは、県内でのツキノワグマの出没数が増加していることから、クマの目撃情報等があった場合に県がブロック別に注意を促すための注意報及び警報です。

また、現時点では伊勢市内においてツキノワグマの出没は確認されておりませんが、引き続きツキノワグマの出没状況については注視していきます。

2、クマが伊勢市内において捕獲及び目撃された場合には、三重県や猟友会等の関係機関と協議し、適切に対応をさせていただきます。

3、ご質問いただきました有害獣につきましては、市と地域が連携し、対策に取り組んでおります。また、市から猟友会へ捕獲を委託し、農作物被害を減らせるように努めております。

4、野生動物が人里に降りてくる理由につきましては、ご質問いただいた内容も原因の一因となっているほか、気象状況による山中にあるエサの変動により、人里で作られている農作物のほうが食味が良い傾向があるといわれております。また、アライグマが日本国内で発生した原因につきましては、ご質問の内容のとおり、ペットから野生化したものが原因であるといわれております。

担当課

農林水産課

(2024年11月回答)【11/25～11/29】